

Medienmitteilung

Schaffhausen 13. September 2023

Sasag schliesst Netzmodernisierung erfolgreich ab und bleibt der flächendeckend schnellste Telekom-Anbieter der Region

Die sasag Kabelkommunikation AG hat das umfassende Netzupgrade ihres Glasfaserkabelnetzes erfolgreich abgeschlossen. Mit dem Ausbau wurde die Basis für noch schnelleres Internet in naher Zukunft gelegt.

Immer mehr Multimedia-Inhalte sind IP-basiert und werden über das Internet verbreitet – vom interaktiven TV über Online-Spiele bis hin zum Streamen von Musik oder Filmen. Um dies zu ermöglichen, braucht es einen leistungsfähigen Internetanschluss.

Neuste technologische Entwicklung

Flächendeckend leistungsfähige Netze wie das Glasfaserkabelnetz der sasag sind das Rückgrat der digitalen Zukunft. Dank dem Upgrade ist das Telekommunikationsnetz der sasag auf dem neusten Stand und für künftige technologische Entwicklungen gerüstet. Das Kabelnetz der sasag wurde in den 3 Kantonen SH, TG und ZH und somit in insgesamt 34 Gemeinden modernisiert. Damit ermöglicht sasag auch in ländlichen Gebieten superschnelles Surfen.

Modernisierung von 46'000 Anschlüssen

In den letzten fünf Jahren hat das Unternehmen rund 20 Millionen Franken in die Netzinfrastruktur investiert. Zwischen 15 und 20 Vollzeitäquivalent-Stellen waren für das Netzupgrade im Einsatz, je nach Phase arbeiteten rund 20 bis 25 Personen am Projekt mit, um neben neuen Netzanschlüssen, sämtliche aktive Hardware im Feld auszuwechseln und insgesamt etwa 46'000 Nutzungseinheiten zu modernisieren.

Leistungsfähiges Hybridnetz

sasag setzt mit dem Glasfaserkabelnetz auf einen Netzmix. Dieser besteht zu über 95 Prozent aus Glasfaserkabeln, die bis in die Quartiere verlegt sind. Auf den letzten Metern bis ins Gebäude – der sogenannten «letzten Meile» – sind leistungsstarke Koaxialkabel im Einsatz.

Schnellste Datenautobahn

Hohe Übertragungskapazitäten sorgen für superschnelles Internet. Sie sind vergleichbar mit Autobahnen:

Je breiter, desto mehr Autos können gleichzeitig unterwegs sein und wenn es genügend Spuren und Platz hat, kann die Höchstgeschwindigkeit gefahren werden. So ermöglichen die ausgebauten Glasfaserkabelnetze von sasag die schnellsten Internet-Angebote. Bereits erfolgen Tests, um auf Basis der erfolgten Netzmodernisierung die Internetgeschwindigkeit in naher Zukunft noch weiter steigern zu können.

Ob Einzelprodukte oder das komplette Telekommunikationsangebot – die Kunden der sasag können sich ihre Produkte modular und massgeschneidert zusammenstellen. Damit decken die ausgezeichneten Produkte jedes Bedürfnis individuell ab.

Für weitere Fragen:

Daniel Kyburz
Sasag Kabelkommunikation AG
Mühlenstrasse 21
8200 Schaffhausen
Telefon 052 633 01 13